

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711148 - KHANADA WANODYATAMA PERTIWI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	Riwayat menstruasi dan persalinan blm ditanyakan, RPD sdh, sdh memanfaatkan alat peraga, cara komunikasi sdh bagus, pasien merasa enjoy, sdh menggunakan alat peraga
ANC	anamnesis dilenagkapi lagi ya dek...belum menilai KU, kesadaran, antropometri...belum memeriksa status generalis, vital sign hanya suhu dan TD...kenapa menghindari makanan yg mengandung purin?? edukasi junjungan selanjutnya tidak tepat...diagnosis tidak menyertakan uk...cara menghitung DJJ yg tepat gimana??
IMPLAN	perisapan akdr kurang,
IMUNISASI	tidak nanya riw kelahiran, tdk menyiapkan vaksin dg benar, menyampaikan kpn imunisasi berikutnya stelah ditanya PS, kondisi spt apa bayi hrs sgera dibawa ke faskes, tergesa2 memposisikan bayi kurang nyaman
IPM Gyn BV	anamnesis krg lgkp ttg riw pribadi , kebiasaan dan lingkungan, lupa menghidupkan lampu gyn, blm inspeksi dan memeriksa vulva, vagina dan serviks, blm cuci tangan post pemeriksaan
IPM PEDIATRIC 1	pemeriksaan reflek fisiologis tidak dilakukan, pemeriksaan kepala dan leher dilakukan tp hanya memeriksa mata, dx tept meningitis tapi dd tdk tepat, penatalaksanaan kurang tepat (seharusnya ap yg dilakukan? ap mmg harus langsung dirujuk? meningitis masuk skdi 3B y dek jadi harus bs memberi terapi pendahuluan dulu), edukasi yang diberikan masih sangat kurang (edukasikan jg ttg penyakit dan efeknya)
IPM PEDIATRIC 2	stetoskop di luar hijab ? belajar lagi PF yang sistematis sesuai keluhan pasien dan data dari anamnesis. DD tidak sesuai. lakukan semuanya dengan tenang dann baca soal yang baik. untuk PF Anda dimiinta melakukan bukan meminta hasil ke penguji !
IPM PSIKIATRI	Dx tdk tepat, DD benar
PPN	jika sdh ada data pemeriksaan klinis kamu tdk perlu cari lagi dik, kerjakan sesuai perintah saja. perhatikan barang2 yang steril ya dik, kok handuk steril diambil aja seperti itu? dx itu ada yang kala 2 aktif ya? UK brp? kalau sdh pegang bengkok sebaiknya kamu cuci tangan WHO lagi sebelum pakai handscoon steril ya? itu spuit injeksi kok masih ada bungkusnya di taruh di meja tdk steril di ambil pakai handscoon steril u isi oksu ya? tdk disinfeksi vagina, disinfeksi tali pusat salah, tdk cek bayi ke 2, tdk masase uterus kala 3, bayi tdk dibungkus agar hangat.
RESUSITASI NEONATUS	persiapan alat terlalu lama, mau VTP masih nyiapkan bagging. Sungkup terlalu besar. Saat SRIBTA tidak mengganti sungkup yg sesuai. Tidak tahu tanggungjawab sebagai operator. Pasang ET tidak pakai prosedur yang benar. Epinefrin masuk kok langsung di cek FJ.
SIRKUMSISI	on sekali, edukasi gak lengkap